

Notas del Mes

El doctor Charlin

La muerte del doctor Carlos Charlin Correa, ha producido un profundo sentimiento de pesar, no sólo en los círculos médicos, en los que se destacó como un eminente hombre de ciencia, sino en los diversos círculos intelectuales. El doctor Charlin, aparte de sus actividades médicas tuvo siempre predilección por las disciplinas del intelecto y fué un espíritu curioso y ávido de conocimientos filosóficos. Esta revista le contó entre sus colaboradores más distinguidos y pocos días antes de su muerte repentina había prometido entregar para «Atenea» algunos estudios sobre personalidades médicas chilenas de relieve, fallecidas últimamente, en medio del sentimiento de la sociedad. Pero desgraciadamente el doctor Charlin no alcanzó a cumplir con su voluntario ofrecimiento. Un ataque cardíaco le arrebató en forma brusca dejando para la ciencia médica, en la cual como hemos dicho brilló con singular y extraordinario relieve, un lugar que será difícil de llenar. Publicó en años anteriores un libro, «Por los caminos de Hipócrates», en el cual puso de relieve la pasión de los estudios literarios y el fervor con que sabía analizar las figuras de la ciencia en su parte humana. Su fallecimiento ha constituido una pérdida irreparable.

Oswaldo Vicuña Luco

Oswaldo Vicuña Luco, fallecido hace poco, fué también colaborador de esta revista. En las páginas de «Atenea» quedan algunos artículos en forma de cartas que revelan el espíritu fino,